



highlights → im august nicht verpassen!

Rundfahrt mit Performances

Industrietempel im Hafen

■ Schon seit 1989 haucht der Mannheimer Verein "Industrietempel" aufgewöhnten Räumen neues Leben ein und bringt Kultur dahin, wo sie zunächst niemand vernahm würde. Im Mittelpunkt stehen meist Anlagen des Industriezeitalters, Darbietungen gab es bis jetzt unter anderem in Bunkern, Schuppen und Wassertürmen. Diesmal widmen sich die Tänzerinnen und Akteure der

Choreografin Christine Weber dem Mannheimer Hafen. Container-Terminals, Hafenbecken und Lagerhallen sind Schauplätze einer Performance-Rundfahrt mit reichlich Spannung, Action und Überraschungen. Signalseeing mal anders.
→ 31.8. & 1.9., Treffpunkt:
Kunststalle Mannheim, 21:30 Uhr

meier →
präsentiert

GOBELTADÉ
KUNSTSTALLE
MANNHEIM